

Santos agradece a exmandatarios mundiales apoyo a proceso de paz

«Muchas gracias a Kofi Annan, Nelson Mandela, Fernando Henrique Cardozo, Jimmy Cárter y demás personalidades por su generoso apoyo a la pazcación», respondió el presidente, Juan Manuel Santos, en su cuenta de Twitter.

En una comunicación, 11 líderes mundiales encabezados por Jimmy Cárter, Nelson Mandela, Lakhdar Brahimi, Kofi Annan, Desmond Tutu y el expresidente brasileño Fernando Henrique Cardoso, ofrecieron respaldo a los diálogos de paz que adelanta el gobierno del presidente Santos con el grupo de las Farc en la Habana (Cuba).

Dice la comunicación enviada a la Casa de Nariño que «ante los muchos obstáculos que puedan surgir, deseamos apoyarle en su empeño en el logro lo antes posible, de un acuerdo definitivo que incluya compromisos vinculantes para ambas partes».

Igualmente el mandatario de los colombianos destacó el interés del presidente uruguayo José Mujica en el proceso. «Le agradecemos también al presidente de Uruguay por su apoyo y por resaltar importancia de proceso de paz para la región y para el mundo».

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-425668-santos-agradece-exmandatarios-mundiales-apoyo-proceso-de-paz>